

Jahreshauptversammlung Wundverbund Gäuboden e.V. - 12.06.2024

Der Verein Wundverbund Gäuboden e.V. traf sich am 12.06.24 zur Jahreshauptversammlung. Bei den Neuwahlen wurde dem Vorstand wieder vollstes Vertrauen ausgesprochen. 1. Vorsitzender bleibt Dr. Christoph Weber.

Die zunehmende Zahl an Mitgliedern und die stets wachsende Zahl der angebotenen Fortbildungen und Workshops, auch in Kooperation mit dem Klinikum St. Elisabeth Straubing, bieten den Wundexperten Möglichkeit zur Wissensvermittlung und zum fachlichen Austausch.



Von links: Dr. Ch. Weber 1. Vorsitzender. Dr. J. Giesler, Kassier.
Carmen Hadziabdic, Schriftführerin.

Foto: Sabine Muck